## EL PATIO DE MARTÍN DE LOS HEROS

## Debate sobre la gestión privada de la sanidad pública

## Presentado por Indalecio Corugedo

## Puntos a tratar:

- 1. Sanidad pública, sanidad privada o sanidad pública con una gestión privada. ¿Qué es más eficiente desde el punto de vista económico?
- 2. Modelos alternativos para una externalización de los servicios sanitarios públicos (Modelos PFI y Modelo Alzira): Algunas experiencias
- 3. La externalización de los servicios en la Comunidad de Madrid: La construcción de nuevos hospitales → ¿electoralismo?; la gestión privada (Alzira) de estos nuevos hospitales y de cuatro centros de Atención Primaria
- 4. El crecimiento imparable de CAPIO SANIDAD (desde ahora IDC Salud) (60% de sus ingresos proceden de la Comunidad de Madrid) puede monopolizar la gestión de la sanidad pública en la CAM. Las relaciones contractuales Capio-CAM. ¿Quién asume los beneficios y quién los riesgos financieros? ¿Qué es el pago capitativo? ¿Qué puede pasar si la gestión de la sanidad pública queda en manos indirectas de un fondo de capital riesgo tal como CVC?
- 5. ¿La política sanitaria de la CAM (Comunidad Valenciana, Comunidad de Castilla-La Mancha) obedece a una ideología (la gestión privada funciona mejor que la pública) o se trata simplemente de hacer un reparto de beneficios entre grupos dominantes? ¿Forma parte de un plan futuro en el que se incluirá igualmente la educación?
- 6. ¿Qué alternativas existen para detener y/o modificar esta tendencia? ¿A largo plazo no puede significar este rumbo no solo la liquidación del *Estado de Bienestar* sino de los principios de un Estado democrático?

Madrid 22 de mayo de 2013